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Consiglio, approvato il bilancio
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

E' stato approvato con i voti 
favorevoli del presidente del 
Consiglio Lucio Cannelli edi 
tutti i consiglieri della mag
gioranza il Bilancio 2008 del 
comune di Assisi, approva
zione avvenuta soltanto do
po otto ore di discussione. 
L'assessore al Bilancio, Mo
reno Massucci, ha ampia
rrlente illustrato la manovra 
finanziaria comunale, che 
si caratterizza, malgrado i 
minori trasferimenti finan
ziari dello Stato, peraverga
rantito il frnanziamento di 
molte opere pubbliche in 
tutto il territorio, numerosi 
progetti e servizi, "senza 
aumentare alcuna tassa co
munale" mantenendo l'Ir
pef a zero, l'Ici al 4.5 per 
mille sulla prima casa, la 
Tarsu (nettezza urbana) a 
1.15 euro al metro quadrato, 
senza aumentare nessun 
servizio, come le mense e i 
trasporti scolastici comuna
li. 
"Siamo l'unico comune in 
Umbria - sottolineal'ammi
nistrazione comunale - a 
non aver aumento alcuna 
tassa. Le consulenze esterne 
sono unnumero molto limi
tato e sono tutte necessarie 
per diminuire i costi di ge
stione". Grande attenzione 
è stata riservata a sociale, 
scuola, sport, sanità e sicu
rezza, co-finanziando tutte 
le grandi opere pubbliche 
(come parcheggi, infra
strutture, viabilità, sotto
passi, recuperodispazipub
blici), che saranno conclusi 
entro due/tre anni. L'oppo
sizione ha espresso voto 
contrario, sottolineando co
me "il bilancio sia tecnica
mente perfetto, ma da boc
ciare perché senz'anima: 
mancano politiche per il so
ciale, per i giovani e per gli 
anziani, manca il confronto 
con gli obiettivi raggiunti 
gli anni precedenti, manca
no fondi per un asilo nido, 
mancano fondi perle frazio
ni, ci sono troppe le consu
lenze. Questo non è un bi
lancio, è un non-bilancio, 
fatto, peraltro, senza tenere 
conto delle esigenze dei cit
tadini". "Invece di presen
tare proposte alternative 
ha ribattuto il sindaco Ricci 
- l'opposizione utilizza l'at
tacco personale. Credo che 
l'assessore Massucci abbia 
svolto un buon lavoro di rac
cordo tra le varie istanze, ed 
il Bilancio 2008 è il naturale 
continuum dell'assesta
mento di bilancio di No
vembre 2007. Sono previsti 
diversi stanziaIIJ.enti. per la 
riqualificazione del centro 
storico e delle piazze delle 
frazioni, cifre disponibili 
già da oggi (ieri, ndr). Ab
biamo fatto ciò che era pos
sibile, e durante l'anno non 
mancheranno interventi 
'correttivi'. Dal 2010, quan
do si esauriranno i finanzia
menti extra dovuti al terre
moto, saremo ulteriormen
te costretti a diminuire i co
sti di gestione, e la vera sfi
da per il futuro-, oltre a quel
la di promozione del nostro 
territorio, sarà quella 
dell'autonomia finanziaria 
del comune" . 

lIIIIdo Discussione fiume in Consiglio 

Beneficenza 
Stasera note 
di solidarietà 
all'auditoriuRi 
• ASSISI - La solida
rietà è di casa ad As
sisi e dintorni e per 
oggi, alle ore 17, è in 
programma un'ini
ziativa a favore dei 
ragazzi della "Casa 
famiglia Giovanni 
XXIII di Palazzo d'As
sisi. 
Si chiama "Note di 
solidarietà" la mani
festazione, sorta con 
il patrocinio del Co
mune di Assisi, che 
si svolgerà pressò 
l'Auditorium della 
Scuola Media di San
ta Maria degli Angeli 
a cura dell'associa
zione "Saturnalia" e 
in collaborazione 
con i Vigili del Fuoco 
e la Confcommercio. 
Nella kermesse ca
nora interverranno 
artisti locali quali il 
cantante Pino Ciam
bella, il tenore Clau
dio Rocchi, il piani
sta Federico Centor
rino. Da Foligno è at
teso l'intervento di 
Albano Bufalini. Sa
ranno dello spettaco
lo i ballerini della 
scuola "La Rondine" 
di Santa Maria degli 
Angeli. Ospite' d'o
nore sarà Valentina 
Locchi di Perugia. 
Due volti noti del 
mondo dello spettà
colo presenteran"no 
l'evento: Alfiero Top
petti e Pino Gamba
corta. Il ricavato ver
rà interamente devo
luto alla "Casa Fami
glia" di Palazzo, di
retta in modo mira
bile da due coniugi 
per dare sostegno 
materiale, morale ed 
umano a chi è stato 
più sfortunato di al
tri nella vita. 

Lorenzo Capezzali 

La protesta 
Vandali 
al parco 
• BASTIA UMBRA 
Piante sradicate, 
staccionate divelte, 
tavoli e panche di le
gno buttati giù verso 
il corso del fiume. La 
gente che ieri pas
seggiava per il parco 
è indignata, con 
molti che hanno gri
dato allo scandalo e 
chiesto più controlli 
e pugno duro da par
te della polizia mu
nicipale, oltre all'i
stituzione di custodi 
del parco. Tante le 
denunce dei cittadi
ni raccolte nel sito 
bastia.it. 
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.i AI via "Echo la Primavera" I 
stasera alla Fonte Bella· l 
ASSISI - Si svolgerà oggi l'edizione 2008 di "Echo la ! 
Primavera", la tradizionale manifestazione con cui Il 
l'Ente Calendimaggio di Assisi saluta !'ingresso della .' 
stagione di Calendimaggio. L'appuntamento prende
rà il via alle 19 presso Fonte Bella, con i partecipanti .1 
che saranno guidati in una passeggiata, scandita da i 
soste gastronomiche offerte dai ristoratori di Assisi,! 
da percorrere a piedi lungo i vicoli e le piazze più I 
suggestive della città serafica: ad animare il percorso i" 

saranno cori, gruppi musicali e danzatori in costume 
medievale della Nobilissima Parte de' Sopra e Magni- 1 
fica Parte de' Sotto. La passeggiata si concluderà in i 
piazza del Comune, dove verrà offerta una cena sem- i 
plice con sottofondo musicale. Il presidente-Magi- l 
strato dell'Ente Calendimaggio, Salvatore Ascani, ha I.•. 
voluto ringraziare "Comune e ConfcQmmercio, oltre a ! 
tutti coloro che hanno reso possibile la realizzazione ! 
di questaedizione di Echo laPrimavera, prestando con ! 

, generosità supporti logistici-organizzativi" . I 
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_ Istituito un tavolo di concertazione per la tutela ambientale 

Allevamenti, pronta una task foree
 
BETTONA - La giunta regionale ha 
istituito un tavolo di concertazione 
per trovare "una soluzione stabile, 
di lunga prospettiva, ecocompatibi
le e produttiva" al problema dell'in
quinamento da allevamenti di sui
ni in Umbria e, in particolare, nel
l'area di Bettona, Bastia, e Canna
ra, considerato il polo umbro della 
produzione di maiali. 
La proposta di varare il tavolo, di cui 
faranno parte, oltre alla Regione, 
anche l'Agenzia regionale per l'am
biente, la Provincia di Perugia, i tre 
Comuni interessati, gli allevatori e 
gli uffici pubblici che vantano com
petenze in materia di ambiente, 
energia, sanità e agricoltura, è 
giunta dall'assessorato all'ambien
te, alla luce di recenti controlli sui 

corsi superficiali e sulle falde acqui
fere dei tre Comuni, che hanno 
messo in evidenza l'aumento consi
stente della concentrazione di ni
trati: gli allevamenti di maiali, pur 
restando una risorsa economica 
importante, non possono quindi 
mantenere l'attuale dimensione 
quantitativa, anche perché l'im
pianto di trattamento dei reflui, 
costruito negli anni '80, appare ob
soleto e con una laguna di stoccag
gio satura e compromessa. 
Inoltre, sempre più difficoltoso si fa 
il reperimento di nuovi terreni per 
la fertirrigazione, mentre il merca
to e l'economia hanno scoperto 
nuove convenienze e vocazioni ter
ritoriali, prevalentemente concen
trate su turismo, tutela e valorizza

zione dell'ambiente. Diventa quin
di necessario individuare un limite 
massimo di capi e terreni utilizza
bili per ciascun territorio comunale 
e promuovere lo sviluppo di forme 
di gestione agrozootecniche indi
rizzate alla ncerca di produzioni di 
energia ecosostenibile. 
Tra pochi giorni prenderanno il via 
i lavori di ristrutturazione dell'im
pianto di trattamento dei reflui del
la zona in questione che porteranno 
ad un drastico abbassamento dei 
nitrati nel refluo del depuratore. 
Alle riunioni saranno invitati, di 
volta in volta, anche i Comuni inte
ressati, in cui è presente una forte 
cOncentrazione di allevamenti zoo
tecnici. 

F. P. 

QgK~ertidalle lO alle 18 

Ecco a"giornata del programma lJ 

li, vademecum e "istruzioni per l'uso" con alcuni 
suggerimenti utili a diffondere le ragioni e le idee del 
Partito Democratico. Ogni cittadiri.o potrà, dunque, 

.diventare un sostenitore della campagna elettorale 
del Pd. I seggi aperti saranno allestiti nei seguenti 
luoghi: piazza e centro sociale di Ospedalicchio, cen
tro sociale di Cipresso, centro sociale di Borgo I 
Maggio, centro sociale di XXV Aprile e piazza di 
Bastiola, piazza Mazzini, cinema Esperia e centro 
sociale Mezzomiglio, piazza di Costano e centro socia
le San Lorenzo. 
Proseguono intanto gli incontri di presentazione del 
programma e dei candidati al Parlamento del Partito 
Democratico organizzati in occasione della campagna 
elettorale dal coordinamento comunale del Pd di 
Bastia Umbra rivolti a tutti i cittadini del territorio. 
Questi i prossimi appuntamenti con i rispettivi temi 
che saranno trattati: 31 marzo, ore 21, centro sociale di 

Roldano Boccali San Lorenzo - "Cultura e scuola più autonomia per 
Bastia Umbra l'equità e l'eccellenza"; 2 aprile, ore 21, centro sociale 

di XXV Aprile - "L'ambientalismo del fare"; 3 aprile, 
Oggi, a Bastia Umbra come in tutta Italia, verranno ore 21, centro sociale San Bartolo - "Stato sociale: più 
riaperti i seggi elettorali già allestiti in occasione delle eguaglianza e più sostegno alla famiglia"; 4 aprile, 
primarie dello scorso 14 ottobre, per la celebrazione ore 21, centro sociale di Ospedalicchio - "n patto di 
della "giornata del programma". Si tratta di un'ini solidarietà sociale"; 6 aprile, ore 21, centro sociale 
ziativa nazionale rivolta a mobilitare nella campagna Cipresso - "Per un fisco amico dello sviluppo economi
elettorale tutti coloro che con entusiasmo hanno co"; 7 aprile, ore 21, centro sociale di Borgo I maggio-
creduto nel progetto del Partito Democratico fin "Cultura e Scuola"; 8 aprile, ore 21, centro sociale di 
dall'inizio. Costano - "Le Pari Opportunità"; 9 aprile, ore 21, sala 
Nei seggi, aperti dalle ore lO alle 18, verrà distribuito consiliare del Comune di Bastia - Incontro elettorale 
alle fondatrici e ai fondatori del PD materiale, opusco- con Piero Mignini, coordinatore provinciale del Pd. 


